

Empresa

Ingroup proyecta su primer centro comercial en la ciudad peruana de Lurín

Modaes
19 feb 2015 - 18:24

El negocio comercial en Lurín crece y verá pronto un nuevo centro comercial. El grupo inmobiliario peruano **Ingroup** apuesta por la construcción de su primer centro comercial en Lurín. La localidad es escenario de otros proyectos similares como el de grupo **Parque Arauco** con su formato outlet en la misma zona. Se proyecta que **Parque Arauco** abra las puertas de **In Outlet Lurín** en agosto de este año.

La empresa peruana **Ingroup**, es un grupo de capital peruano con cuatro divisiones de negocio, inmobiliaria, gerencial, constructora y promotor de vivienda social. En este año **Ingroup** ha decidido construir un centro comercial en la localidad de Lurín, esto le representa su entrada en el mundo del retail.

Ingroup tiene proyectada una inversión cercana a los 40 millones de dólares para la construcción del centro comercial. El nuevo centro se levantará sobre una superficie de 50.000 metros cuadrados aproximadamente en el kilómetro 31 de la carretera Panamericana Sur.